

令和5年9月27日（水）

「小さな輪から大きな輪へ・・・続けることの意義」

一学期から、変わらず数人の生徒が、朝の挨拶運動に参加していたり、校内の環境美化に頑張ってくれたりしています。こういった自主的な活動について、頑張ってくれている人たちがいることを私は本当に嬉しく、誇りに思います。

「人、ものに優しい志中生に・・・」という私の願いを皆さんは覚えていますか？

こういった、人に強制されず、自分から主体的に取り組む活動はまさに「人、ものに優しい」人たちの姿だと私は思います。

誰かに評価されるため、または、決められた当番だからやるということだけでなく、自分たちで考え、自主的に行動に移している点、それを継続している点が素晴らしいと思います。

何事も一所懸命やっていくと大変さより楽しさが勝ってきます。心の変化が行動や習慣を変えていくのです。そこで、皆さんに次の有名な言葉を紹介します。

心が変われば行動が変わる
行動が変われば習慣が変わる
習慣が変われば人格が変わる
人格が変われば運命が変わる

自分がちょっと頑張ればできることを続けていくと、この言葉の最後のように、自分の運命（人生）が変わってくるかもしれません。きっかけは、意外と自分の足元にあったりするものですから・・・。

※ 9月28日（木）の地区駅伝大会に出場する選手の皆さんへ ※

これまでの練習お疲れさまでした。
明日は、練習の成果を発揮するとともに、志中生として、しっかりとした態度で大会に挑んでください。